

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

06 de febrero de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Días negros	El homicidio en Santa María la Ribera es apenas un botón de lo que sucede en la CDMX. En la misma alcaldía, y a unos kilómetros, tres personas fueron ejecutadas con horas de diferencia; en Iztapalapa, donde las Utopías "curan" todos los males de la sociedad, otros dos hombres fueron asesinados. Todo indica que con todo y las cifras que el gobierno insiste en presumir respecto a la baja en la incidencia delictiva, algo grave está pasando y están los indicadores oficiales
El Gráfico	Binoculares	¿Y el operativo?	Hace unas semanas, la alcaldesa Sandra Cuevas anunció su Operativo Diamante Remasterizado para proteger a los habitantes de la alcaldía que gobierna. Sin embargo, a media cuadra de su casa, asesinaron de varios tiros a un hombre. Huelga decir que afuera de la casa de Cuevas todos los días hay una patrulla de la alcaldía o bien, algunas motopatrullas realizando una guardia . No es un secreto para los vecinos que ahí vive la alcaldesa, de ahí lo preocupante de que los delincuentes se atrevan a matar justo en las narices de una autoridad, confiados en la impunidad que impera en la Ciudad.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Calles, caminos carreteras	Los operadores del transporte público en Chilpancingo, como hace poco los del Taxco, guardaron sus unidades y la capital de Guerrero se paralizó. Lo hicieron para protestar por la violencia en su contra. Son víctimas sistemáticas de extorsiones y asaltos . La falta de seguridad en los caminos es un problema de alcance nacional.
La Razón	Rozones	Salarios más altos	Y hablando de los proyectos de reformas, una que también tiene que ver con salarios es la que blinda las percepciones de maestros, médicos, policías militares, sectores, que, quienes saben de temas electorales , puede hacer una diferencia a la hora de votar.
El Universal	Bajo Reserva	¿Alcanzarán los elementos de seguridad para proteger a candidatos amenazados?	: En este diario le hemos dado a conocer las alertas de las autoridades electorales por la injerencia del crimen organizado , también le hemos documentado cómo el crimen pone y quita candidatos y cómo es hacer campaña con la presión de la delincuencia organizada. Las autoridades electorales y el gabinete de seguridad acordaron que brindarán seguridad a los candidatos que lo soliciten y que sientan amenazadas sus vidas y aspiraciones.
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Vendieron Chilpancingo al crimen organizado	En los días en que propósito de una investiga la DEA y de fiscales estadounidenses ha estallado un escándalo sobre el supuesto financiamiento del Cártel de Sinaloa a la campaña presidencial de López Obrador en 2006, la violencia de los cárteles vuelve a poblar de llamas de muertos las calles de Chilpancingo .



Síntesis informativa

06 de febrero de 2024

El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Efectos Secundarios: Promociones	Los think tanks capitalinos sesionaron conjuntamente para escuchar a la candidata frentista, Xóchitl Gálvez, quien concluirá en Washington D.C., su gira por la Unión Americana. Gálvez prometió que su gabinete será paritario y llamó a sus anfitriones a observar las elecciones en México, donde “la mayor amenaza es el poder y la influencia del crimen organizado”
El Financiero	Uso De Razón Pablo Hiriart	Para esconder el fracaso	AMLO no deja el país en manos del pueblo, como dijo ayer. Deja buena parte de México en manos de cárteles de las drogas, extorsionadores, asaltantes de carreteras y traficantes de seres humanos. Su récord no es la disminución de la pobreza, sino el máximo histórico de asesinatos, desapariciones e impunidad.
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret de Mola	Como jugador desesperado, AMLO lanza su "Ave María"	Los grandes problemas del país. López Obrador fracasó en hacer de México un país seguro. Ha sido el sexenio con más asesinatos de la historia. Incluso el gobierno lo más que se atreve a defender hoy es que “modificó la tendencia” de los homicidios: siguen siendo muchísimos, pero ya no suben cada año.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Las carreteras, la inseguridad y las campañas	Los transportistas, hartos de la inseguridad que reina en las vías de comunicación del país , salieron a protestar. La Secretaría de Gobernación había anunciado que había llegado a cierto acuerdo con los transportistas para seguir dialogando. En la reunión del sábado estuvieron de parte del gobierno personal de la Segob; SICT y SSP, así como de la Guardia Nacional GN.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Intercampañas	Xóchitl Gálvez en su visita a EU, dijo lo que no haría como presidenta: apaciguar a los cárteles. No más del infame "abrazos, no balazos" como remedio para el crimen. No más saludos a la madre del notorio capo de la droga El Chapo Guzmán, como hizo AMLO en 2020. No más soldados rusos marchando en México y no más festejos a dictadores cubanos
El Financiero	Confidencial	Los 'nuevos valores' de MC	Alejandra Barrales, excandidata perredista a la Jefatura de Gobierno, regresa a la escena política, ahora como candidata al Senado por MC. Muy feliz se ve en la foto con la que Salomón Chertorivski anuncia su regreso a la vida pública. A ver si con ella no arrastra las acusaciones de tener un departamento en Miami y una mansión en Las Lomas, que tanto sonaron hace seis años.
El Heraldo de México	Sacapuntas	México, un país atractivo	México sigue siendo uno de los destinos preferidos de los estadounidenses. Miguel Torruco , secretario de Turismo, informó que 13. 524 millones de turistas arribaron a territorio azteca en 2023, superando en 4% al 2022
Reforma	Templo Mayor	SCJN	De un enorme simbolismo fue la jugada de la ministra presidenta Norma Piña al enviar Alberto Pérez Dayán como representante a la ceremonia por el aniversario de la Constitución. Es el ministro al que los morenistas quieren llevar a juicio político luego de que con su voto de calidad derribó la reforma eléctrica; y de paso ella evitó ser la protagonista de un conflicto.



Síntesis informativa

06 de febrero de 2024

Reporte Índigo	Redes de Poder	Encono asegurado	El paquete de reformas constitucionales anunciadas por el presidente AMLO, seguramente no van a pasar la aduana legislativa debido a la actual composición de las cámaras, y es que, como se había adelantado, hay propuestas que no habrá forma de que transiten en la oposición, como la del Poder Judicial la electoral, de la Guardia Nacional y mucho menos la extinción de los órganos autónomos.
Excélsior	Frentes Políticos	Paquete completo	El Inai ordenó al IMSS proporcionar datos sobre la atención a víctimas de delitos sexuales de enero a octubre de 2023 , incluyendo desglose por sexo y edad. Blanca Lilia Ibarra Cadena, comisionada del Inai, destacó la importancia de la transparencia de dicha información para el diseño de políticas y acciones que aseguren la atención adecuada a las víctimas
El Economista	La Gran Carpa	Domador	. Medura, unidad y reflexión son, sin duda, las prioridades en estos momentos para el país. Ese fue el foco del mensaje que el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, emitió durante el aniversario de la Carta Magna de nuestro país, en la capital de esa entidad. Ante un escenario complejo, de cara a las elecciones de junio, la libertad y la democracia continúan siendo la única ruta viable para transformar a México.
Milenio	Trascendió	Claudia Sheinbaum	Juan Ramón de la Fuente , ex rector de la UNAM y ex representante de México ante la ONU, y los coordinadores de la docena de ejes en que se dividen los Diálogos por la Transformación para elaborar el eventual plan de gobierno de Claudia Sheinbaum , precandidata presidencial de Morena, se reunirán con ella para presentarle los avances de los más de 130 foros y mesas de trabajo que se habían desarrollado hasta el fin de semana.
Milenio	El Asalto A La Razón Carlos Marín	La falsa coartada del "humanismo"	Lo único cierto es que la 4T no tolera contrapesos. Quiere engullírselos y endosar las funciones del INAI a la oficializada y degradada CNDH, descuartizar el INE y eliminar las instituciones que velan por la libre competencia y el abaratamiento de los servicios, y lo más grave: tener un Poder Judicial sumiso, politizado y faccioso.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Intercampañas	La vergonzosa y descarada invocación de Xóchitl Gálvez a instancias internacionales, en especial Estados Unidos, para que vigilen las próximas elecciones mexicanas en las que el crimen organizado sería la principal amenaza contra lo que la hidalguense idealiza como "democracia",
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El doble juego del oficialismo	Entre el paquete que mandó AMLO incluye una reforma electoral que plantea la reducción de los gastos destinados a campañas y partidos políticos, la eliminación de los pluris , a fin de que el Congreso se integre con 300 diputados y no 500; y un Senado a la mitad: con 64 legisladores y no 128, como es actualmente.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	El inexplicable bono del INE	Guadalupe Taddei dispuso que cada consejera y consejero electoral se embolse casi 20 mil dolaritos extras , que de paso ya les depositaron (la cuenta de enero no les costó nada a los de la llamada Herradura de la Democracia, literalmente). Todo bien, pero nada checa. Esto ni por metálico suena lógico.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Las 20 iniciativas	El presidente AMLO presentó ayer en el Recinto Parlamentario de Palacio Nacional sus 20 nuevas iniciativas de reformas constitucionales. Escogió la fecha del 5 de febrero, aniversario de las constituciones de 1917 y 1857, no solo para desprestigiar el tradicional festejo republicano de



Síntesis informativa

06 de febrero de 2024

			Querétaro, sino para señalar que está proponiendo realmente una nueva Constitución, la suya.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Las iniciativas del Presidente	El Presidente ha asegurado que con el paquete de reformas que enviará, quedarán blindados los programas sociales para que quien llegue a la Presidencia no pueda quitar lo que la población recibe, y eso está muy bien , es más, muchos de esos programas sociales ya están en la Constitución.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Propósitos destructores	AMLO es un populista que va caminando hacia el autoritarismo . Lo que le resta del sexenio no será suficiente para instalarse en ese estadio, pero la apuesta por la reforma al Poder Judicial y su ataque a quienes se le enfrenten con la ley en la mano, apunta a su interés por dejar un nuevo edificio institucional a quien le suceda en el poder.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Claudia doma disidencias y Palacio instruye a gobernadores	La tarea de Claudia Sheinbaum sencilla. Persisten muchas disidencias porque se desplazó a muchos favoritos en beneficio de quienes fueron seleccionados desde Palacio Nacional para postulaciones claves. El mejor caso es Marcelo Ebrard, quien originalmente se indisciplinó con el operativo de Estado para imponer a Claudia Sheinbaum inclusive con el uso de programas sociales.
Milenio	En Privado Joaquín López Doriga	Reforma para López Obrador	En realidad, López Obrador solo transformó en iniciativas de reformas constitucionales sus repetidos capítulos discursivos mañaneros y documentó su prioridad para disminuir a los otros dos Poderes de la Unión , que si se añade la condena de muerte a los organismos autónomos, va por un gobierno unipersonal.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Las reformas, entre la astucia y la historia	Lo que intenta AMLO con el paquete de reformas constitucionales enviado al Congreso es mejorar la cosecha de escaños y curules en los comicios del 2 de junio. Su plan B para completar los cambios legislativos que le han sido negados, consiste en obtener la mayoría constitucional en el próximo Congreso y eso requiere, como primer paso, ganar prácticamente todos los distritos y una votación nacional superior al 68%.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Las reformas y el adiós	Las últimas semanas han estado marcadas por la presentación de diversas iniciativas de reforma a la Constitución por parte del presidente AMLO. Un paquete ambicioso que, a sabiendas de que no será aprobado por la actual Legislatura, busca definir la agenda del debate público en un año electoral y dejar una hoja de ruta para su sucesora.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	La Constitución de López Obrador	El paquete de reformas que presentó el presidente López Obrador constituye lisa y llanamente la propuesta de una nueva Constitución. Si se aprobara lo que presentó tendríamos una nueva Constitución en la que los poderes Legislativo y, sobre todo, Judicial estarían subordinados al Poder Ejecutivo.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Casi una nueva Constitución	El paquetazo de iniciativas de reformas a la Constitución , es un pendiente para las cámaras de Senadores y Diputados que serán electas el próximo mes de junio. Y, desde luego, será Claudia Sheinbaum quien finalmente decidirá darles luz verde según las circunstancias políticas y económicas que prevalecerán entonces.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	El falso demócrata	Un autócrata niega el valor básico de la democracia: la pluralidad. Le estorban la disidencia y los contrapesos. Hoy por hoy en México, el Presidente no puede cambiar a su antojo la Constitución . Le faltan legisladores.
El Heraldo de México	Un montón de plata	El terremoto de septiembre	Algunas empresas están trabajando con este escenario alternativo, en el que Morena sí pudiera cambiar la Carta Magna a partir de septiembre.



Síntesis informativa

06 de febrero de 2024

	Carlos Mota		Las alertas están encendidas. Un terremoto legal de la mayor magnitud se estaría configurando en los siguientes meses y ocurriría en septiembre.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Mira, Claudia, ahí te dejes estos dos pesos	De dónde saldrían los recursos para concretar la iniciativa del presidente AMLO de incrementar el gasto público en pensiones a fin de que los trabajadores se retiren con 100% del monto del salario que recibían al momento de la jubilación. López Obrador y sus legisladores le estarán heredando un problema financiero mayúsculo al próximo gobierno.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Los testigos protegidos y la realidad	Nadie pretende, creo, que lo publicado por Tim Golden en ProPública prueba que López Obrador o sus personeros tomaron dinero del narco en el año 2006 . El circuito de información y testigos de donde viene el reportaje de Golden es en parte el mismo del que salieron las acusaciones que tienen a Genaro García Luna en la cárcel en Estados Unidos.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Polarización y guerra civil	Hoy en México tenemos un Presidente que utiliza la polarización como táctica política . Más que enfatizar las coincidencias que tenemos como nación, explota las diferencias. Los políticos actuales, que son muy chiquitos, le han hecho eco poniendo en peligro no sólo la democracia española, sino el futuro mismo de aquel país.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	¿Narco elección?	Los llamados de alerta de expertos en procesos electorales y democracia , desde hace muchos años para evitar la participación de dinero sucio en las campañas electorales, no se atendió y en este momento la delincuencia organizada tiene una participación real en la selección de candidatos y operación económica.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS